
Petite enfance – Projets pilotes 2022-23 au CSF

Mise en situation

Pour Le ministère de l'Éducation et des services à la petite enfance, l'accès à des soins inclusifs et de qualité à l'apprentissage précoce est essentiel pour aider les parents, en particulier les mères, à poursuivre des objectifs de carrière ou d'éducation tout en étant convaincus que leurs enfants sont pris en charge. De ce fait, le Ministère a mis en place un nombre de projets pilotes depuis quelques années en vue de répondre aux besoins des familles dans le domaine de la petite enfance.

Projets pilotes au CSF

⇒ *Seamless Kindergarten (Maternelle à journée intégrée - MAJI)*

Les éducateurs de la petite enfance offrent des services de garde avant et après l'école aux élèves de maternelle et les accompagnent durant les heures de l'instruction dans la classe de maternelle. Ils collaborent étroitement avec les enseignants.

- École de l'Anse-au-sable - septembre 2021
- École Gabrielle-Roy - septembre 2022

Note : À date il y a 45 projets *Seamless* dans 33 conseils scolaires publiques et trois écoles privées.

⇒ *Just B4*

Just B4 est spécialement conçu pour soutenir les enfants pendant l'année précédant leur entrée à la maternelle. Il s'agit d'un programme préscolaire agréé d'une demie-journée pour les enfants de trois à quatre ans.

- École des Pionniers - septembre 2022

Note : À date il y a 31 projets *Just B4* dans 27 conseils scolaires publiques.

⇒ *Strengthening Early Years to Kindergarten Transitions (SEY2KT)*

SEY2KT offre aux conseils scolaires et aux communautés des opportunités de travailler ensemble pour soutenir les jeunes enfants et leurs familles. Le programme soutient des transitions en douceur de la maison à l'école et fonctionne dans 12 districts scolaires.

- Une école du CSF à déterminer pour 2022-23

⇒ *Changing Results for Young Children (CR4YC)*

CR4YC est un projet d'enquête collaborative qui rassemble des éducateurs de la petite enfance, des éducateurs des franc départs et des enseignants de maternelle pour améliorer le bien-être socio-émotionnel des jeunes enfants.

- Écoles du CSF : Gabrielle-Roy, L'Anse-au-sable, des Pionniers et L'Océance